
Herrn
Christian Koch
Vorsitzender des Ausschusses für
Bürgerangelegenheiten der Stadt Bornheim
Rathausstr. 2
53332 Bornheim

Bornheim, 03. April 2019

Straßenschild-Ergänzungen in Hemmerich

Sehr geehrter Herr Koch,

hiermit reicht gemäß §24 GO eine Anregung für den
Ausschuss für Bürgerangelegenheiten ein: Wir beantragen, dass die Stadt Bornheim an ausgewählten
Straßenschildern in Hemmerich als Ergänzungsschild den historischen Straßennamen der jeweiligen
Straße präsentiert.

Die plakative Darstellung historischer Straßennamen regt die Einwohner dazu an, sich mit der
Ortsgeschichte zu befassen und ist eine unkomplizierte Möglichkeit, Schlaglichter auf die Historie unseres
Ortes zu werfen. Unser Verein bietet an, gemeinsam mit dem Stadtarchiv über die Auswahl der Namen
zu beraten und würde gerne bei der Öffentlichkeitsarbeit zu diesem Projekt seine Unterstützung anbieten.

Wir regen außerdem an, dass die Schilder – wenn möglich – in einer historisch angemessenen Form
optisch auffällig gestaltet werden. Auch zu diesem Punkt bieten wir unsere beratende Mitwirkung an.

Mit freundlichen Grüßen